

Sociedad Civil - Social, Cultural y Deportiva Fundada el 2 de Abril de 1948 - Personería Jurídica el 19 de Agosto de 1958

Postulación: Antiguo poblador de Sunchales.

Nélida Ester Serra de Schueri

Nélida nació en San Cristóbal en febrero de 1932. Tiene 87 años. Tuvo una sola hija, Marta, y de esa sólida rama nacieron tres nietos y cuatro bisnietos. Desde hace 45 años vive en Sunchales.

De muy joven realizó tareas rurales junto con su esposo y cuando decidieron mudarse a la ciudad, Nélida cuidaba niños en los hogares cuyos padres trabajaban. Su condición de madre suplente generó en ellos, hoy, jóvenes profesionales, un afecto que aún sostiene.

A los 87 años, Nélida es una mujer fuerte, con ganas de vivir para su familia y extender ese deseo a los demás.

Dentro de las habilidades manuales, el tejido es su pasión. Las agujas dibujan tramas pensadas por ella y en el correr de los días aparecen chalecos, camperas, gorros, bufandas, prendas que combinadas con buen gusto, abrigan a quienes las necesitan.

Nélida usa su tiempo para la solidaridad. Convocada por la Comisión de Damas del C.A.Unión, teje con esmero para que luego sus obras sean entregadas a la Cooperadora del Hospital y a la Casa del Niño. Ofrece su tiempo y su aptitud para ayudar a otros. Y tal vez por la frase que dice: "Las buenas ideas comienzan con un ovillo", la llegada de las mujeres que le llevan lana, la motivan. Mujer sencilla, amorosa abuela y bisabuela. Acompañada y cuidada por su hija, recorre el hilo de la vida sin esperar mucho, pero dando todo lo que tiene, su actitud solidaria.

La Subcomisión de damas del C. Atlético Unión, reconoce en ella a la persona anónima, ciudadana de Sunchales que merece un estímulo comunitario por su entrega desinteresada.

Cristian Astore

Sub. Comision de damas C.A.U.

Griselda Bonafede

